

Informed Consent
Persetujuan Menjadi Responden

Selamat pagi/siang/sore

Perkenalkan nama saya Valenti Yohana Nainggolan, mahasiswa S1 ekstensi tahun 2015 Peminatan Manajemen Rumah Sakit, Program Studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul. Saya bermaksud melakukan penelitian mengenai **“Perbedaan Skor Pengetahuan dan Sikap SADARI sebelum dan sesudah Penyuluhan Kesehatan pada Wanita di Klinik Bidan Bertha Limo Depok Tahun 2018”**. Penelitian ini dilakukan sebagai tahap akhir dalam penyelesaian studi di Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis perbedaan skor pengetahuan dan sikap SADARI pada wanita di Klinik Bidan Bertha Limo Depok Tahun 2018. Adapun manfaat yang diterima oleh responden adalah dapat menambah pengetahuan terhadap responden dalam SADARI Kanker Payudara sedini mungkin, meningkatkan sikap responden untuk mengubah perilakunya agar dapat melakukan SADARI sedini mungkin.

Saya berharap semua wanita yang berkunjung di klinik Bidan Bertha bersedia untuk menjadi responden dalam penelitian ini dengan menjawab pertanyaan yang ada pada kuesioner serta bersedia untuk mengikuti penyuluhan kesehatan yang akan diberikan. Penyuluhan kesehatan akan diberikan selama 1 hari melalui media video, demonstrasi dan praktek tentang SADARI. Dalam penelitian ini ada perlakuan yaitu penyuluhan kesehatan, tetapi tidak ada efek samping atau dampak negatif. Waktu yang diberikan dalam pemberian penyuluhan dan pengisian kuesioner \pm 1 jam. Dalam penelitian ini responden yang bersedia mengikuti penelitian akan diberi pouch (dompet kecil) sebagai bentuk terimakasih dari peneliti.

Segala jawaban dan data yang responden berikan selama proses pengambilan data dalam penelitian ini akan dirahasiakan dan hanya digunakan untuk kepentingan akademik. Apabila bersedia mengikuti penelitian ini, responden dipersilahkan untuk menandatangani kotak dibawah ini. Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

No. Urut Responden :

Umur : :

Alamat :

Dengan ini saya bersedia untuk menjadi responden dalam penelitian ini.

Jakarta, 2018

()